

ABSTRAK

Sinta Rosita, Penafsiran Syaikh Muhammad al-Mutawalli Asy-Sya'rawi tentang Karakteristik Muslimah dalam Tafsir Asy-Sya'rawi

Muslimah menurut al-Quran dan as-Sunnah ialah mereka yang mempunyai kepribadian yang ideal, dan karakter yang istimewa, karena Islam telah memberikan petunjuk dan ajaran bagaimana semestinya Muslimah dalam kehidupan ini, ia harus bisa memainkan perannya agar ia menjadi orang yang berguna bagi dirinya, keluarga, masyarakat, dan bangsanya. Ada pendapat bahwa Muslimah itu dapat dibedakan dengan melihat pakaian yang dikenakan. Dan ada juga yang berpendapat bahwa pergulatan hati dengan iman yang naik dan turun setiap hari itu lebih ribet dari sekedar kain kepala. Maka dari itu penulis tertarik untuk mengkaji lebih lanjut ayat-ayat tentang karakteristik Muslimah dalam al-Quran dengan memfokuskan kepada tafsir Asy-Sya'rawi karya al-Mutawalli Asy-Sya'rawi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui karakteristik Muslimah dan juga ayat-ayat yang berkenaan dengan karakteristik Muslimah dalam penafsiran asy-Sya'rawi.

Jenis data kualitatif dan menggunakan metode deskriptif analitik. Teknik pengumpulan data dengan cara book survey (kajian literatur), dengan membaca dari sumber primer dan sekunder serta menganalisis dengan tepat sesuai dengan kemampuan penulis. Sumber primer menggunakan tafsir Asy-Sya'rawi yang terdiri dari 3 jilid. Data sekunder terdiri dari buku-buku, jurnal, kitab-kitab tafsir, dan data yang berhubungan dengan penelitian.

Hasil dari analisa terhadap tafsir asy-Sya'rawi terdapat beberapa ayat yang berkenaan dengan karakteristik Muslimah. Kemudian selain karakteristik juga ada yang disebut dengan tanggungjawab, unsur-unsur, dan juga peran seorang Muslimah dalam kehidupan bermasyarakat. Karakteristik Muslimah yang dikemukakan Asy-sya'rawi beliau mengungkapkannya dalam penggalan tafsirnya "kalian teladan bagi yang lain". Teladan yang dimaksudkan bahwa perempuan Muslimah memiliki kepibadian yang berbeda dari perempuan-perempuan yang lain, teladan disana di jelaskan dalam tafsirnya ialah bertakwa. Maka dari itu, salah satu karakteristik Muslimah ialah Bertakwa kepada Allah. Ada beberapa karakteristik Muslimah yang dikemukakan oleh Asy-Sya'rawi, tetapi ada juga yang tidak dikemukakan oleh Asy-Sya'rawi dalam tafsirnya.

Kata Kunci : Karakteristik Muslimah, Penafsiran Asy-Sya'rawi